

## 16 Oyem-Bitam

### Oyem/Formation professionnelle/Centre des métiers de la femme (Cemef)

## De nouvelles praticiennes des métiers de la beauté sur le marché

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

LA direction du Centre des métiers de la femme (Cemef) d'Oyem a organisé, samedi dernier, la cérémonie de délivrance des diplômes aux 22 lauréates des promotions 2015-2016 des filières "Educatrices préscolaires", "Coupe et couture", "Coiffure-Esthétique" et "Secrétariat bureautique", couplée à une soutenance publique de fin de formation des six stagiaires des filières "Coupe et couture" et "Coiffure-Esthétique". C'est l'esplanade du collège Dominique Savio, situé au quartier Mont-Miyele, dans le 2e arrondissement d'Oyem, qui a abrité l'événement, en présence des parents et amis des lauréates.

Dans son mot de circonstance, Nicolas Edou, représentant le directeur du centre, a estimé qu'après les sacrifices consentis par elles, l'heure était venue pour les lauréates d'être récompensées. « La direction du Cemef-Oyem vous adresse ses sincères félicitations et vous souhaite une bonne ouverture dans le monde du travail », a-t-il dit.

Quant aux six stagiaires qui présentaient leurs œuvres en guise de soutenance, elles ont dû affronter le jury, composé d'enseignants et de spécialistes de la mode et de la coiffure esthétique, dans une ambiance électrique,



Photo : Alexis Ndong Sima

Au nom du directeur du centre, Nicolas Edou a félicité...



Photo : Alexis Ndong Sima

...les lauréates.



Photo : Alexis Ndong Sima

Peu avant, chacune des stagiaires a présenté son travail devant le jury...



Photo : Alexis Ndong Sima

... et un public nombreux.

marquée par des encouragements du public. A chacun de leurs passages sur le podium, les apprenantes devaient, en effet, présenter leurs œuvres (modèles de coiffure, vête-

ments, etc.) aux examinateurs qui ont apprécié individuellement le travail de chacune d'elles.

Et, au bout du compte, dans la filière Coiffure-Esthétique où

composaient quatre candidates, c'est Yasmina Ornela Angohe Asseko qui, après délibération, s'est imposée pour avoir séduit les membres du jury et le

public. Cette jeune femme a obtenu une note de 16,50/20, la plus grande moyenne du groupe. Les cinq autres, dont les deux stagiaires en Coupe et couture ont, elles, décroché

une note comprise entre 14,50 et 14,75. Toutes ont reçu les félicitations du jury et les encouragements de la direction de l'établissement.

## Bitam/Séjour de l'ambassadeur de la République de Corée du Sud

### Des promesses et des espoirs



Photo : Alexis Ndong Sima

L'ambassadeur sud-coréen, Park Chung Nam...



Photo : Alexis Ndong Sima

... a visité l'école de Bindoumessang...



Photo : Alexis Ndong Sima

... et le temple de l'Eglise évangélique du Gabon.

Servais SONDE BATATA

Bitam/Gabon

*Au-delà de la découverte des réalités du Gabon-profond, Park Chung Nam a visité un certain nombre de structures dont le fonctionnement mériterait bien l'attention de son pays.*

L'AMBASSADEUR de la République de Corée du Sud, Park Chung Nam, vient de séjourner à Bitam, à l'invitation de la Koïca, une plate-forme associative qui regroupe l'ensemble des étudiants gabonais

ayant séjourné dans ce pays, dans le cadre de leurs études. En compagnie de ses hôtes, Michel Ollomo et Fridolin Edou Aba'a, respectivement président et vice-président de l'association, le diplomate sud-coréen a visité le site de la société Olam Rubber, à Bataouri. Une manière de constater, lui-même, les potentialités de la province du Woleu-Ntem sur le plan agricole.

Par la suite, le chef de la mission diplomatique coréenne au Gabon a été invité à visiter le temple de l'Eglise évangélique du Gabon et l'Ecole privée protestante de Bindoumessang, où des do-

léances allant dans le sens de l'amélioration des conditions d'accueil et de fonctionnement de ces structures lui ont été soumises. Des préoccupations auxquelles il a promis d'apporter des solutions à la limite des moyens disponibles.

Idem en ce qui concerne le lycée évangélique Edzang Nkulu, où la réalisation de certains projets par l'ambassade de la Corée du Sud au Gabon est toujours attendue. C'est dire que séjour de Park Chung Nam dans le Grand Nord restera, assurément, inoubliable pour l'autorité diplomatique sud-coréenne en terre gabonaise.



Photo : Alexis Ndong Sima

Le diplomate et ses hôtes : un séjour inoubliable.